

Estimado Julio,

El martes pasado asistí a la jornada de gestión de la oficina de farmacia donde tú fuistes uno de los ponentes.

Quiero manifestarte mi felicitación por como desarrollastes tu ponencia, amena, interesante y llena de inteligencia emocional (se me quedó grabada esa frase).

Ya tengo mis años de ejercicio, 32 nada más y nada menos y despues de asistir a muchísimos eventos, el otro día contigo aprendí mucho, sobre todo que tengo que seguir aprendiendo mucho.

Creo que fuistes un revulsivo para mí y para muchos compañeros que en estos momentos necesitamos escuchar a gente que nos abra la ventana por donde entre aire limpio y fresco y dejar de escuchar a todo aquel (son demasiados) que nos traslada nada más que malos olores y tufillo.

Te agradezco mucho tu intervención y estaré muy atento a todo evento profesional donde estes presente.

Un cordial saludo

José Luis Borrego
Farmacéutico Unquera (Cantabria)

PD: si algún día tengo la suerte de que pases por delante de la puerta de mi farmacia, me gustaría invitarte a un café.